

## Me decidí

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 26-8-2012 7:57:11

Me decidí a soñar, soñar con sueños que no se acabasen al despertar, soñar con cielos azules que no se tiñeran de la oscuridad en mi interior, soñar con luces brillantes que no se apaguen por mi veneno, soñar con un camino que no se desvanezca con mi andar, soñar con una llama que ilumine mis noches, soñar que puedo hacer todo aquello que siempre he temido.

Me decidí a soñar, es absurdo, me tomo tanto tiempo, estuve dudando tantos años, pero me decidí a soñar, me decidí a no permitirme lastimar a quienes quisieran ayudarme, me decidí a no rendirme sin importar lo lento que avanzase, me decidí a volver a volar sin importar las veces que cayese, pero más importante, me decidí a seguir siendo yo sin importar a quien le molestase.

Si, hace algunos años me decidí a soñar, a creer en los pequeños detalles para lograr grandes cambios, fue una de las razones por las que comencé a escribir, para aprender a decir te quiero sin que sonara vacío, para poder decir te amo sin que el viento atentase contra mis palabras, para nunca más ser generoso en olvido con aquellos a quienes quise, para nunca más usar la palabra equivocada o tal vez solo para corregirla cuando apareciera y evitar el adiós.

Poco a poco la escritura se hizo parte de mí, y antes de poder darme cuenta se había convertido en mi sueño, en mi pasatiempo, en mi pasión, y comencé a escribir casi a diario, sobre todo y sobre nada, pero siempre para mí, aun no sé porque pero un día comencé a publicar en internet, comencé a compartir con aparentes desconocidos lo que había en mi interior y con el tiempo comprendí que teníamos tanto en común.

Hubo días sin inspiración y me entraba el vértigo, la ansiedad aumentaba al mismo ritmo que la inspiración parecía no regresar, pero siempre lo hacía, de a poco comenzó a causarme una alegría inigualable el escribir, y hoy recuerdo el comienzo, recuerdo como fui cambiando en mi poesía, pase del verso a la prosa, y encontré en la falta de métrica la libertad que buscaba mi alma poética.

Hoy recuerdo como me decidí a tanto, a soñar, a vivir, a amar, a recordar, y a que mi pluma tocara todo cuanto sentía mi corazón y que a través del papel pudiera ver en mi interior.